
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.３６  TOTAL 2706回 令和４年 5月２０日 

 

１．会長挨拶 

 

 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

月間テーマ 『 青少年奉仕月間 』 

 

① 

本日は、皆様に注意していただきたい事をお話します。 

既にご存知の方もおられると思いますが、今週の日曜日、週刊文春のオンライン版

でロータリークラブ会員の不祥事が大きく記事に掲載されました。内容は、兵庫県明

石市を拠点に活動している明石ロータリークラブのメンバー４人が、女性に強制わい

せつをしたという罪で逮捕されました。真相は分かりませんが、記事によりますと、昨年

9月に彼ら（ロータリークラブのメンバー）が参加した六甲山の別荘で行われた宴会

で、コンパニオンとして呼んだ当時 24歳と 25歳の女性にわいせつな行為をしたという

ものでした。女性たちの役割は酒のお酌や会話の相手程度のはずでしたが、彼女たち

は 4人に過激な性被害を受けたと訴え、翌日には警察署に被害届を出し逮捕に至っ

た様です。そして、その逮捕された者が全てロータリークラブのメンバーで、いずれもクラ

ブの幹部だったということもあり、ロータリークラブの品格を大きく損なう事態に至ってお

ります。記事には、そもそもロータリークラブとはどんなクラブなのかという調査も掲載さ

れ、奉仕活動だの親睦だのといったロータリーが掲げて活動している事が全て偽善的

な感じでとらえられていました。ある特定のロータリアンらによる不祥事によって、コロナ

禍であってもしっかり理念を持って地域社会に、そして国際社会に奉仕活動を展開して

いるロータリー全体のイメージダウンになってしまうのが、私は悔しくてなりません。悔し

い一方で、私は、今回の様なケースが決して他人事、対岸の火事ではないと思いま

す。今回のケースを例にしても、受け取る側の女性の感じ方次第で、女性が不快に感

じたら、それはセクハラであり、更に不快が強まると、訴えられ逮捕されるまでに発展しま

す。逮捕されなかったから運が良かったでは済まされません。 

当 2790地区にも、危機管理委員会がございます。主に青少年交換学生や米山奨学生、またＲＹＬＡ参加者などに向

けた対策から委員会が発足されましたが、ロータリーは女性会員を増やしていこうと努力している中で、この様な事件がある

と、余計女性会員が入りづらくなるだけでなく、今所属している女性会員も退会する事も多いにあり得ます。ロータリーとして

は、非常に大きな問題です。私は、私の中で、今回の事件を大きくとらえ、自分の軽率な行動が、自分のクラブ、自分の所

属する地区、更にはロータリー全体に影響を及ぼすのだと強く感じ、あらためて襟を正さなければならないと気が引き締まりま

した。皆様は、この事件の事を聞いて、どう思われますか。現在は、ＳＮＳといった非常に便利な道具が発達していますので、

余計に自分自身の行動・発言には十分に気を付けていただき、世界で良い事をしよう！を掲げているロータリーを誇りにもっ

て、日々過ごしていきましょう。今回は、ロータリーの中核的価値観 奉仕 親睦 多様性 高潔性（人徳）リーダーシップ

の中の、特に“高潔性”について深く考えさせられる事件でしたので、お話させて頂きました。皆様、くれぐれも宜しくお願い致し

ます。 

さて、今週は、勝浦ＲＣにとりまして、大事なクラブ協議会です。１，勝浦ＲＣの定款細則のうち、細則の改定の決議、

２、規定審議会の報告 ３、先週に引き続きましての地区研修協議会の報告と盛り沢山でございます。どれも勝浦ＲＣにと

りまして、重要な案件でございますので、皆様、宜しくお願い致します。以上、本日の会長挨拶を終わります。 

 



２．本日のプログラム 

クラブ協議会 

 

〇定足数の確認 岩瀬洋男君 

 

〇クラブ細則の一部変更について 中村吉政会長 

書面質疑応答ないことを報告。青少年交換規程、 

米山奨学生規程を含む一部変更にて可決承認。 

 

 

 

〇規定審議会 中村吉政会長 

標準ロータリークラブ定款変更がありました。 

補足：吉田理愛委員長 
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３．委員会報告  

社会奉仕委員会 林委員長 

5月 22日クリーン運動を開催します。 

天気が心配ですが朝、開催可否連絡確認を 

宜しくお願い致します。官軍塚駐車場に集合予定です 

 

60周年実行委員会 千葉委員長 

今までの青少年交換・青少年奉仕の事業実績を 

一冊の本にしたいと思っています。 

皆様のご協力をお願い致します。 
 

 

② 

 

 



４．本日のプログラム 〇クラブ協議会 

地区研修協議会報告② 

〇親睦活動委員会  久我次年度委員長 

地区の活動方針。親睦が大切だということを学びました。 

交流会があり、奨励金の支給があります。千葉ロータリーマップが 

あります。皆様の登録と活用をお願いします。 

〇職業・社会・国際奉仕委員会  溝口次年度委員長 

部会に参加し、千葉の活動方針に則り邁進します。 

〇プログラム委員会 佐久間次年度委員長 

環境委員会で勉強してきました。一人一人ができることを、 

環境保全に取り組む、グローバル補助金を活用申請する。 

〇青少年交換委員会 小林淳一次年度委員長 

プログラムは世界で一番安全なプログラムであること。ハラスメント防止。 

〇ローターアクト・RYLA委員会 吉野次年度委員長 

青少年指導、激励、地域社会の優れた人材開発、問題解決力、 

RYLA活動参加、を踏まえ活動して参ります。 

〇ロータリー財団委員会 岩瀬次年度副委員長 

財団プログラムの実施、ポールハリスフェローについて、寄付金について 

地区補助金の活用をしてほしいこと。 

〇米山記念奨学会委員会  小林悠紀次年度委員長 

歴史について、奨学生卓話がありました。寄付金について報告。 

〇三上会長エレクト 

PETS報告会の内容の通りでした。DEI のダイバーシティ、多様性 

公平さ、ここを勉強しながら年間活動に繋げていきます。 

③  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

５．幹事報告 

（１）地区より風の便りとコーディネーターニュース６月号

が届いています。 

（２）ガバナー月信 5月号が届いています。 

（４）会員基盤向上セミナーの報告書が届いています。 

次回例会予定 

〇5 月 22日 クリーンキャンペーン 

（社会奉仕委員会） 

〇5 月 23日 地区記念ゴルフ大会 

（第 2790地区事業） 

〇5 月 27日 クラブ協議会 

（青少年奉仕委員会） 

〇6 月 3日 クラブ協議会 

（1 年間を振り返って①） 

〇6 月 10日 クラブ協議会 

（1 年間を振り返って②） 

〇6 月 17日 夜間例会 

（親睦夜間家族例会） 

〇6 月 24日 休会 

（地区フェアウエルパーティ開催の為） 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 
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出席委員長：岩瀬洋男 
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3５名 

出席率  9４.3％ 

④ 


